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今年も残す所あと僅かとなりましたが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか？
南郷では年末の恒例行事「クリスマス会」に向けて着々と準備を整えつつ、その間
も地位貢献や様々な取り組みを行っております。今回はそちらを一挙にドドンとご
紹介いたします。

12月3日（日）に開催された第49回大東市民マラソンに
TEAM南郷として宮中施設長はじめ南郷の里、南郷
Kad♡maから計10名が出場してくれ、全員完走の素晴ら
しい走りを披露してくれました。
マラソン用に作成したお揃いのTシャツが統一感を生み、
「どこかのランニングチームですか？」と声をかけられ、
南郷のPRもしっかりできたと思います。
今回は入賞や上位を目指すのではなく、あくまで南郷の
メンバーとして楽しく参加することが目的でしたが、南郷内
1位の迎課長は全体でもなかなかの上位に食い込み、2位
の吉岡リーダーも大健闘。南郷3位の宮中
施設長は女性全体でも8位。続く淀さんも、
11位に入る会心の走りを披露してくれまし
た。今回のこの団結力や個々の頑張りは
これからの仕事にも活かされるだろうと
思っております。
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11月17日（金）
大東市主催
『健康・生きがい就労トライアル
説明会」が開かれ、介護長の
中本と権田で蒼生福祉会
南郷の里を代表して参加
してまいりました。

12月9日（土）大阪市内のホテルにて、2023南郷の里
南郷Kad♡ma忘年会が開催されました。

開催にあたっては全職員が週2回行っている抗原検
査を更に当日にも実施し万全を期して行いました。
4年ぶりのホテルでの開催は、高木評議員の司会の
もと、宮中理事長兼施設長の挨拶・乾杯で始まり、阪
本会長のご挨拶とジャンケン大会、テーブル毎で編成
されたチームの余興に、定番のBINGOゲームと会場
のボルテージは上がり続け、最後は中本介護長の挨
拶で締めくくられました。
南郷のYouTubeチャンネルには、余興動画を公開し
ております。南郷らしい ゆる〜い動画をご覧いただ
き、会場の雰囲気を感じていただけたらと思います。
今回忘年会に協賛いただき、景品をご提供いただい
た皆様 本当に有難うございました。参加者全員に外
れなく景品を持って帰ってもらうことができましたこ
と心より御礼申し上げます。
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南郷参加

初年度の昨年は参加者3名
であったそうですが、今年
度は10名近い方が参加して
くださっており、大東市さん
のSNSも利用した告知の

おかげか、子育て世代の方
の参加もみられました。
南郷の魅力は勿論ですが、
介護という仕事に少しでも
興味を持ってもらえるよう、
楽しさをお伝えできたので
はないかと思っております。



以前にご紹介している大東市地域貢献事業の一環で、月に1回南郷の里
の玄関前駐車場にてコーヒー喫茶を開催することとなりました。
南郷の里は大東市の地域貢献委員会に加入しており、その取り組みの一つ
として、事務局の大東市社会福祉協議会、実行団体の一般社団法人日本
コーヒーフェスティバル実行委員会（大東市若者等自立サポートセンター）
さんと協力し、この事業に取り組んでいきます。
12月14日（木）の初回開催に先駆け、南郷が
ポスター作りを担当することとなり、こちらの
←ポスターを作成させていただきました。
目的は「こういった取り組みがある」というのを
多くの方に知ってもらうことで、本格的な
ドリップコーヒーを1杯100円でご提供してく
れます。今後、毎月第3木曜日の12時～14時
開催を予定しています。どなたでも参加自由
ですので、お時間のある方はぜひ。 先月大東市社会福祉協議会

課長の稲田様（前列 左）
大東市若者等
自立サポートセンター様
との打ち合わせの様子

毎年合格率20％前後の難関試験、介護支援専門員
試験に、2F樋口リーダーが見事合格しました。
介護福祉士率90％を超える南郷。無資格・未経験か
ら入って来た職員も、介護福祉士試験は2回、3回
挑戦してでも合格してくれる職員が多い中、介護支援
専門員となると難易度がさらに上がりますが、現在
南郷にはデイの看護師1名、特養では樋口リーダーが
3人目の有資格者となります。現在は南郷のユニット
リーダーとして、目まぐるしい成長を見せてくれている
ので、当面はリーダー業務に専念してもらいますが、
チャンスがあればケアマネ業務にも挑戦してもらいた

いと思います。

1

これまで特養の生活相談員として入退所に
携わってくれていた迎課長も、数年前にケア
マネの資格を取得していましたが、1名いれ
ば要件を満たす施設のケアマネに空きがなく、
実務に就いておりませんでした。この度、
新たに合格者が出たことで実務に就くチャン
スを待つ職員が増えたこともあり、12月より
迎が生活相談員から特養の施設ケアマネに。
迎の後を施設ケアマネを担当してた権田が
引き継ぐこととなりました。
仕事内容は変われど、ご利用者様・ご家族様
のご意向をお聞きしたり、皆様を支える役割
には違いありませんので、これまでと変わら
ず今後ともよろしくお願いいたします。
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